

常任だより

6月8日(土)常任委員会が開催されました。

■校長先生より

常任委員会にご出席いただき、ありがとうございます。

さて、1日(土)に実施した運動会では、生徒全員が全力を尽くし、またどのクラス、学年も協力・信頼・団結の姿を見せてくれて、六中生の頑張りに本当に感心させられました。開会式で「One for All All for One ~一人はみんなのために みんなは一つの目的のために~」という話をさせていただきましたが、まさにそのとおりの運動会だったと思います。各学年とも、この成果を今後の学校生活に生かしていけるように指導してまいります。また、運動会を成功裡に終えることができたのも、受付や場内整理、誘導等に献身的に取り組んでいただいたPTAの皆様のご協力があるからこそだと感じています。生徒にとって大事な行事を支えていただき、本当にありがとうございました。今後とも、子どもたちの力をさらに伸ばすことができるよう、教職員も一丸となって取り組んでまいりますので、よろしくお願い申し上げます。

なお、今年度は1・2年生を対象に8月2日(金)~4日(月)の3泊4日の予定でハヶ岳林間学校(部活動合宿)が予定されています。現在、現地の運動施設の状況を考慮し、効率的に練習に取り組めるという観点で参加する部を調整しているところです。決定次第、それぞれの部を通じてお知らせしますので、参加する部は、ご協力をお願い申し上げます。

■副校長先生より

令和元年度の運動会も無事に終わり、生徒たちにとってもとても良い行事にできたことと思います。陰ながら支えてくださったPTA役員の皆様をはじめとする保護者の方々のご尽力の賜と感謝いたしております。3年生は修学旅行と行事が続きますが、月末には期末考査が控えております。1年生、2年生も大きな行事の後で疲れていることと思いますが、気持ちの切り替えをさせて学習に集中して取り組ませようと考えています。特に、1年生にとっては最初の定期考査、3年生にとっても進路選択に関わるものでもありますので、ご家庭の方でもご指導、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

■PTA会長より

6月1日(土)には、生徒達の気持ち伝わる素敵な運動会が開催されました。先生方および保護者の方々のご協力もあり、大きな事故もなく、なによりでした。6月11~13日には3年生が修学旅行に向かいます。こちらでも事故なく各生徒が楽しい思い出を持って帰れるように、先生方のご指導をお願い致します。6月14日(金)には、PTA歓迎迎会が開催されます。転出される先生方への感謝、転入された先生方への歓迎の意を込めた会となりますので、よろしくお願い致します。

■各委員より

- ・常任委員 6/10 スポーツフェスティバル実行委員会 6/14 PTA 歓迎迎会
6/28 五者合同研修会 6/29 中学生サミット
7/1 中P連会長会 7/6 スポーツフェスティバル
7月上旬 文京区社会を明るくする運動
(7日 社会を明るくする大会、13日 東京ドーム周辺広報啓発活動)
7月中旬 PTA・生徒合同役員会
- ・総務委員 6/14 の歓迎迎会に向けての準備作業中
学年懇談会を準備中(1年生は7/17、2・3年生は11/9に開催予定)

- ・安全委員 6/26 期末考査下校時パトロール
- ・広報委員 広報紙（7月配布予定）作成中

■各学年の先生方より

・1年生

6月1日、1年生にとっては、第六中学校初めての全校行事「運動会」が実施されました。実行委員・応援団中心に生徒の手で作上げる運動会を、先輩たちの取り組みの後ろ姿を見ながら精一杯作り上げました。学年・学級が1つになり、同じ目標に向けて全力で取り組む姿勢には、中学生らしい逞しさを感じました。

さて、今月末に実施される初めての定期考査への取り組み、そして、来学期に実施されるハケ岳移動教室の事前学習も始まりました。運動会で得た力を学習面でも行事面でも、存分に発揮して全力で取り組んでくれると期待しています。

・2年生

保護者の方々、地域・学校関係者の方々におかれましては、平素より様々なご支援・ご協力を賜り誠に有り難うございます。

本校では6月1日に運動会がありました。どの生徒もクラスの仲間や同じ色の先輩や後輩たちと一致団結し、とても良い運動会を作り上げることができたと思います。

さて、運動会も終わり、6月に入り一息つきたいところではありますが、月末には期末考査と防災宿泊体験があります。大きな行事などが続いて生徒も大変かと思いますが、次のテストや行事に向けて生徒が安心して全力で取り組める環境をつくっていきたいと考えておりますので、保護者の方におかれましては、今後ともご理解・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

・3年生

運動会では最上級生として初めて全校行事を引っ張る体験をしました。また、自ら参加する競技だけでなく、他の競技を応援する様子を見ると、自分たちのまとまりをも強めてくれました。週が明けて学校で会うと、疲れはしたでしょうがいい経験になったようです。

また、同時進行で修学旅行の準備もしているうちに気がつくとも6月です。行動計画がなかなか上手に組めない班もあって、ぎりぎりまであれこれやっています。来週には古都をうろうろと楽しんでいることでしょう。

■お知らせ

- ・文京区への要望書について

六中からは、①熱中症対策として、スプリンクラーの設置、②子供たちによりきめ細かく対応するため、スクールカウンセラー制度の充実、③ワークライフバランスの観点から、PTAに関する諸行事の再検討、の三点を要望する予定です。

子育て支援講座

レジリエンス（心の回復力）と不登校 ～自分自身でできる子供と家族の心のケア～

6/29（土） 14:00～15:30 文京区教育センター2階 研修室2

第2回家庭教育講座

読書感想文

7/11（木） 10:00～11:30 シビックセンターB1 アカデミー文京 レクリエーションホール

次回常任委員会（予定） 9月5日（木）